DUVIVIER

Melchior

CANAPES

Son design ne laisse pas indifférent. Alliance parfaite du confort d’un tres haut dossier et d’une élégante finesse dans le

Caractéristiques techniques

Recouvrement : Tous les tissus et cuirs de la collection Duvivier Canapés sauf Koskoa et Antika.
Pietement : Aluminium poli ou aluminium brossé ou poudrage époxy col. noir mat métal ou hétre
massif teinté (9 coloris).

Structure : Coque en résine polyester et traverses en hétre massif recouvertes de mousse polyuréthane.
Suspension : Sangles.

Coussins : Mousse PU HR

Assise : Densité 36 kg/m? et mélange de plumes et de flocons de mousse dans une housse de coton
compartimentée.

Dossier : Densité 19 kg/m? et ouate polyester.

* PU HR : Polyuréthane Haute Résistance

Dimensions Assise | Seat hauteur - height 45 cm

profondeur - depth 49 cm

Accoudoir | Armrest

Gamme | Range

IQ ﬂ =

«35% « 84 > 64>
fauteuil | armchair pouf | ottoman
85x84x95 64 x64 x 45

pietement. Enveloppant et rassurant le Melchior habillera les intérieurs de sa prestance. Avec son dossier suffisamment haut,
il soutient parfaitement le dos et la nuque pour des moments de totale détente. Les coussins généreusement garnis de mousse
haute résilience pour le maintien et de plume pour le moelleux vous séduiront par leur confort absolu.

Contemporary with metal tapered legs, or more classic with a wooden base, the Melchior armchair combines the deep
comfort of a high back on a slim structure with an elegant curve to its armrest.

Technical characteristics

Upholstery: All the leathers and fabrics from the Duvivier Canapés collection except Koskoa and Antika.
Feet: Solid beechwood (9 stains available) or polished aluminium, brushed aluminium or matt black
powder coated steel.

Structure: Hull in polyester resin and cross bars in solid beech covered with PU foam.

Suspension: Straps.

Cushions: HR PU foam.

Seat: Density 36 kg/m?* with a blend of polyester fibres, foam particles and feathers in a compartmentalised
cotton slipcover.

Back : Density 19 kg/m?® with polyester wadding.

* HR PU: High Resilience Polyurethane

65cm
14 cm

hauteur - height 17 cm

largeur - width

Pietement | Feet hauteur - height
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